

Inhaltsverzeichnis

- 359 Editorial
- 360 Terminfahrplan
- 362 Christian G. Allesch & Urs Baumann
Expertise als Ziel psychologischer Ausbildung – und die Realität der österreichischen Studiensituation | Expertise as a target of the psychologist's training – and the reality of Austrian university education
- 372 Eva Bänninger-Huber
Zum Psychologiestudium in Innsbruck: Plädoyer für eine realistische Hochschulpolitik | Psychology at the University of Innsbruck: Pleading for realistic higher education policy
- 378 Aglaja Przyborski & Gerhard Benetka
Der Bologna-Prozess als Chance für eine praxeologische Wende in der Psychologieausbildung | The Bologna process as an option for a praxeological turn in the training of Psychologists
- 386 Clemens Hausmann
Psychologie und Pflege – Stellenwert psychologischer Inhalte in Ausbildung, psychosozialer Unterstützung und interdisziplinärer Zusammenarbeit | Psychology and nursing – relevance of psychological contents in teaching and training, psychosocial support, and interdisciplinary cooperation
- 389 Franz Oberlehner
Motive für den Abbruch einer psychologischen Beratung oder Psychotherapie | Reasons for premature termination in psychological counselling or psychotherapy
- 399 Marion Laschenko & Thomas Slunecko
Psychologiestudium und Propädeutikum – Ein Weg? | Psychology and psychotherapy – one curriculum or many?
- 405 Reinhard Gstättner
Klinisch-Psychologische Behandlung als multimethodale Intervention im Kontext der Jugendwohlfahrt | Clinical-Psychological Therapy as multimethodal intervention in context of youth welfare services
- 412 Ulrike Kipmann
Das Curriculum Klinische Psychologie/ Gesundheitspsychologie | The Curriculum for Clinical Psychology/Health Psychology
- 416 Sabine Edlinger-Starr
Interview mit Philip Zimbardo
- 421 Ulla Konrad, Veronika Holzgruber & Cornelia Binder-Kriegelstein
Psychologie in Österreich – seit 25 Jahren am Puls der Zeit
- 422 Heinz Karlusch & Wolf-Dietrich Zuzan
25 Jahre „Psychologie in Österreich“ – Ein Interview mit einem Jubilar.
- 425 Sabine Edlinger-Starr
Was seit der letzten Jubiläumsausgabe geschah
- 427 Gerald Kral
25 Jahre PIÖ – und wie geht es weiter?
- 429 Renate Riedler-Singer
Was FREUD uns heute? Freud und der Humor – Was vorher war und was daraus wurde | What's Freud today for us (German „Freud“ = joy). Freud and the sense of humour – what has been in advance and how it has developed
- 435 Peter Möhring
Freud und die Kultur. Anmerkungen anlässlich des 150. Geburtstags des Begründers der Psychoanalyse | Freud and the culture. Remarks on the occasion of the 150th birthday of the founder of psychoanalysis
- 441 Christine Scholl-Kuhn
Was FREUD uns heute? Zum 150. Geburtstag von Sigmund Freud | What's Freud today for us (German „Freud“ = joy). On the 150th birthday of Sigmund Freud
- 444 Christine Scholl-Kuhn
Weiterentwicklung und Forschung im Bereich der Psychotherapie | Forward development and research in psychotherapy
- 447 Infomix
- 450 Bücherliste
- 451 Brief aus dem Präsidium
- 453 Tagungen und Kongresse
- 456 Für Sie gelesen
- 461 Veranstaltungskalender
- 464 Organisatorische Gliederung
- 466 Hinweise für AutorInnen